



**JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ PEÑA SERÁ EL DÉCIMO  
EXALTADOR DE LAS FIESTAS PATRONALES DE LA  
LOCALIDAD**

**La primera teniente de alcalde, María Eva Corrales, presentó a este roteño que será el encargado de ofrecer la exaltación que tendrá lugar el viernes día 3 de octubre**

A pocas semanas de que comiencen las Fiestas Patronales de este año, la Delegación municipal de Fiestas centra su actividad en los preparativos para la celebración de los distintos actos y citas que conforman el programa oficial de estas fiestas en honor a Nuestra Señora del Rosario.

De hecho, este mismo martes día 9 de septiembre, la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, presentaba a José Manuel Sánchez Peña quien será el décimo exaltador de las Fiestas Patronales 2008.

La primera teniente de alcalde quiso dirigirse al nuevo exaltador para felicitarle en nombre del gobierno municipal por haber sido elegido como exaltador de las Fiestas Patronales, al mismo tiempo que le agradeció haber aceptado esta invitación, que fue aprobada en base a la propuesta presentada a la Junta de Gobierno Local, hace unos dos meses por el anterior delegado de Fiestas, Ismael Puyana Román.

María Eva Corrales, que subrayó la trayectoria y labor que ha desempeñado como pregonero este roteño, que también es Hermano Mayor de la Hermandad del Santísimo Cristo Yacente, le deseó que disfrutase de su participación en estos días tan especiales para la localidad.

La teniente de alcalde que se mostró convencida del magnífico pregón que ofrecerá José Manuel Sánchez, destacó el papel del exaltador en las fiestas, y más concretamente en el acto de Coronación de la Dama Mayor de las Fiestas Patronales que se celebrará el próximo viernes día 3 de octubre, en la Plaza Bartolomé Pérez.

Por su parte, José Manuel Sánchez Peña tuvo palabras de agradecimiento para la Corporación municipal, y en especial para Ismael Puyana, que fue quien le propuso y animó a ser este año el exaltador.

Sánchez Peña añadió que “como roteño, cofrade y mariano es un orgullo realizar esta exaltación de las Fiestas Patronales”, al mismo tiempo que animó a roteños y visitantes a que participen y disfruten de la exaltación, la coronación y el resto de actividades que organiza el Ayuntamiento roteño con motivo de estas fiestas.

Rota, 10 de septiembre de 2008